
 
ATA DA REUNIÃO DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO 
EM CIÊNCIAS VETERINÁRIAS REALIZADA NO DIA 07 DE DEZEMBRO DE 

2020 
 

Aos sete dias do mês de dezembro de dois mil e vinte, às 14 horas, ocorreu a 1 

reunião do colegiado do Programa de Pós-graduação em Ciências Veterinárias 2 

(PPGCV) da Universidade Federal de Lavras (UFLA) via Google Meet sob a 3 

presidência do professor Luis David Solis Murgas e com a presença das docentes 4 

Mary SuzanVaraschin e Nadja Gomes Alves, da técnica Juliana Tensol Pinto e da 5 

discente Adriana Albuquerque. As docentes Ana Paula Peconick e Elaine Maria 6 

Seles Dorneles,justificaram previamente suas ausências. Após aprovação da ata da 7 

reunião anterior (10/11/2020), iniciou-se a discussão da pauta da reunião.1º 8 

Solicitação de mudança de orientação: Foi decidido manter a atual orientação da 9 

discente Laura Lourenço Freitas, com a Profa. Ruthnea Aparecida Muzzi, até que 10 

se reavalie a situação dos docentes como membros permanentes ou colaboradores 11 

do PPGCV, no início de 2021 (novo quadriênio). 2º Solicitações  de prorrogação 12 

de prazo: Aprovada a solicitação de prorrogação de prazo da discente Dayana 13 

Neves de Melo, até a data limite de 15/03/2021, após apresentadas as devidas 14 

justificativas. Aprovada a prorrogação de prazo por mais 3 meses (31/03/2021) da 15 

discente Izabella Carolina Oliveira Ribeiro. Aprovada parcialmente a solicitação da 16 

discente Ana Paula Castro Santos, com concessão de prazo de 4 meses 17 

(30/04/2021). Aprovada a solicitação de prorrogação de prazo da discente de 18 

doutorado Mariana de Resende Coelho para o total de 48 meses. Aprovada a 19 

solicitação do discente Marcus Vinícius Lima Nunes com concessão de mais 3 20 

meses (31/03/2021). Aprovada a solicitação do discente Hector Ruben Avila 21 

Adarme de mais 3 meses (31/03/2021). Aprovada a solicitação de prorrogação de 22 

prazo da discente de doutorado Tássia Flávia Dias Castro para o total de 48 meses. 23 

Em todos os casos as justificativas foram projetadas para apreciação.3º Edital de 24 

seleção 2021-1: O Coordenador comunicou a publicação do Edital na página do 25 

Programa e mídias sociais e sugeriu que o colegiado defina os nomes dos 26 

presidentes das bancas por linhas de pesquisa, para que esses possam definir os 27 

demais membros e após liberação da lista de inscritos serão verificados os ajustes 28 

por suspeição. 4º Comunicados da coordenação: Renovação de bolsa da posdoc 29 

Daniella Aparecida de Jesus Paula devido à impossibilidade, no atual momento, de 30 

abertura de novo edital para ampla concorrência. A Profa. Adelir Saczk enviou e-31 

mail informando sobre Políticas de Ações Afirmativas para a Pós-Graduação, mas 32 

as normas por ora não serão definidas pelo Programa. 5º Assuntos Gerais: A 33 

discente Adriana, representando a demanda de outros discentes, solicitou 34 

esclarecimentos sobre o termo “Ciências” presente no diploma, por ser muito 35 

genérico. Foi esclarecido pelos docentes que a área de concentração “Ciências 36 

Veterinárias”, também constante do diploma deve ser considerada para fins de 37 

concursos e afins. Finalização: Às 15 horas e 55 minutos, nada mais havendo a ser 38 

tratado, o Senhor Presidente encerrou a reunião. Eu, Juliana Tensol Pinto, lavro 39 

essa ata. A Concordância dos membros do Colegiado sobre o conteúdo da referida 40 

ata foi registrada na reunião posterior (21/01/2021), conforme gravação consentida 41 

na plataforma Google Meet. 42 


